

## EJIDO CARRIZALILLO, MPIO. EDUARDO NERI, GUERRERO

21 SEPTIEMBRE 2020

*Signatura*  
El día de hoy de manera sorpresiva, se presentó el Lic. Jorge Zuriel de los Santos Barrilla, titular de fiscalía estatal de Guerrero en nuestro campamento, en donde continuamos cerrando las operaciones de la empresa Equinox, por el incumplimiento del convenio por parte de la empresa previamente firmado desde el 2019 y con vigencia hasta el 2025.

*BS 3*  
La reunión transitó con mucho respeto por parte del Fiscal y nuestra asamblea, quien nos anunció que a pesar de que él como titular de la dependencia a su cargo no tiene competencia en el tema, nos dijo que, desde su cargo, nada puede abonar para resolver el conflicto, salvo la voluntad hecha manifiesta desde su cargo, para facilitar la comunicación que hasta el momento continúa rota con la empresa Equinox.

*Manuscrito*  
La reunión que realizamos con él, sirvió para que se llevara de viva voz, la parte que nos corresponde de acuerdo a los incumplimientos cometidos con la empresa, de tal manera que le quedara claro que, para nosotros es irracional que la empresa continúe con su posición de desprecio para con la comunidad, cuando el tema en disputa es que es la propia empresa la que no ha cumplido el convenio y ahora lo quiere hacer desde la imposición de la supuesta fuerza corporativa dicen tener.

Platicamos con él y mencionamos que nuestra lucha se sustenta en la problemática ocasionada tanto por esta empresa como por las empresas anteriores, relacionadas al daño ambiental y en consecuencia a la salud que vivimos en la población, y que de ninguna manera para nosotros es prioritario que nos quieran imponer su posición que lo importante y prioritario es el empleo a costa de nuestra salud. Para nosotros la lucha es simple; la empresa tiene la obligación de cumplir lo que ha firmado, y si ello no sucede, no tenemos por qué mezclar las luchas de otros procesos relacionados con la operación minera como el empleo.

Nuestro coraje se sustenta en que nosotros, como lo hemos manifestado, fuimos engañados con la primera empresa que llegó a nuestras tierras y desde entonces no tuvimos otra opción, salvo negociar con los ojos vendados, lo que en su momento nos dijeron era progreso y desarrollo. Por supuesto nada de eso fue verdad, pero ya sin tierras y con la contaminación encima que pasa por encima de nuestra salud, pelearemos hasta donde las fuerzas nos den para que la empresa Equinox cumpla los convenios que firma con los pueblos, por lo tanto, si no lo hace puede irse a engañar a otro lado, porque acá no se lo permitiremos.

De manera presencial le agradecemos a el Fiscal su visita a nuestro campamento, pero le queremos decir que las formas y los modos no pueden ser desde lo que él cree como correcto, porque, queremos creer que ya se dio cuenta con su visita que acá estamos familias enteras y que un despliegue policiaco tal cual como se presentó con nosotros, genera incertidumbre, miedo, estrés y nos pone en alerta porque, al parecer la historia siempre se repite igual; el pueblo es el criminal y la empresa es la violentada. Nada de eso, la empresa es criminal y nosotros las víctimas.

No nos gusta que las y los actores del gobierno lleguen sin que sean invitados, menos si quienes nos visitan no tienen más que hacer, salvo escuchar lo que ya hemos reiterado desde nuestra aparición en la rueda de prensa del 3 de septiembre. Desde entonces sólo ratificamos que estamos ejerciendo nuestro derecho porque la empresa incumple hasta lo que acordó con los pueblos y si cree que se lo vamos a permitir de forma fácil está equivocada. Por supuesto



MPIO. DE  
EDUARDO NERI, GRO  
ECA371208F23

Scanned with  
MOBILE SCANNER